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REP REFERENCE QTE DESIGNATION 

1 3T2D64377D 1 
Repose-pied Pilote 

Driver Footrest 

2    

3    

4    

5    

6    

7    

8    

9    

10    

11    

12    

13    

14    

15    

- PS78573A10 3 
Verrou Targette 

Sliding Bolt 

- PS78574A10 3 
Pion pour Targette 

Sliding Bolt Pin 
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Préparer les pions pour les targettes (disponible à la boutique Citroën Racing sous la référence 

PS78574A10) en les reperçant à un diamètre de 5,2mm. 

 

 

Prepare the sliding bolt pins (available at the boutique Citroën Racing with part number PS78574A10), 

drilling it at a diameter of 5,2mm. 

 

 

 

 

 

 

 

Fixer les 2 pions (rep. A) sur la caisse à l’aide 

de vis M5 (deux écrous M5 sont déjà soudés 

sous la caisse). 

 

 

Assemble the 2 pins (rep. A) using M5 screws (two 

M5 nuts are already welded under the bodyshell). 
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Fixer les targettes (disponible à la boutique Citroën Racing sous la référence PS78573A10) sur le cale-pied (rep. 1) et le mettre en 

place comme indiqué ci-contre afin marquer la caisse au niveau de la 3ème fixation (rep. B) : 
 

Percer et tarauder (M5x80) la caisse au niveau du point repéré précédemment. Fixer le 3ème pion (rep. B) à l’aide d’une vis M5. 

Fixer le repose-pied sur la caisse à l’aide des 3 targettes et l’attacher à l’arceau sur sa partie gauche avec un rilsan (rep. C). 

 

Assemble the sliding bolts (available at the boutique Citroën Racing with part number PS78573A10) on the footrest (rep. 1) and put it in its 

place as shown on the picture in order to mark the location of the 3rd fixation on the bodyshell (rep. B): 
 

Drill and thread (M5x80) the bodyshell at the marked point. Fix the 3rd pin (rep. B) using a M5 screw 

Assemble the footrest on the bodyshell with the 3 sliding bolts and fixing it to the rollcage on its left side with a large tie-wrap (rep. C). 
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